

Die Verwendung des Liquidationserlöses wurde, so Herr Garn, bereits verschiedentlich im Ausschuss thematisiert. Angesichts der am 16.08.2020 in Marienheide stattfindenden Roadshow des Sports ist verwaltungsseitig vorgesehen, den Liquidationserlös von 2.338,39 EUR für die Roadshow zu verwenden.

Herr Kemper erkundigt sich, wer Veranstalter der Roadshow sei. Herr Garn teilt mit, dass die Roadshow vom Kreissportbund Oberberg e.V. zusammen mit der Gemeinde Marienheide ausgerichtet werde, und dies eine Veranstaltung vom Sport für den Sport sei, bei der sich die örtlichen Vereine einer breiten Öffentlichkeit präsentieren können. Stattfinden werde die Roadshow auf dem Heier Platz und der Leppestraße. Es bestehe des Weiteren die Überlegung, das Integrationsfest am selben Tag im Bereich Zum Markplatz auszurichten.